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Alternatives to Custodial Penalties for the Reintegration of Detainees
in Algerian Penal Institutions "The Electronic Bracelet System as a

Model"

Summary:

In light of the imperative of modernizing criminal justice and the reintegration
of detainees in Algerian penal institutions , the Algerian legislator entrusted the
adoption of an electronic monitoring system through electronic bracelet as an
alternative punishment in line with the scientific development requirements of
Algerian penal legislation imposed by modern criminal policy .

Keywords:

Usually incarcerated ,Electronic bracelet ,Alternative punishment, Imprisoned .
Peines alternatives a la privation de liberté pour la réintégration des
prisonniers dans les établissements pénitentiaires algériens : " systéme
du bracelet électronique

Résumé:

Dans I’aspect de 1’inéluctabilit¢ de la modernisation de la justice pénale et la
réintégration des prisonniers dans les ¢établissements pénitentiaires algériens, le
l1égislateur algérien a adopté le systeme de surveillance électronique par le biais du
bracelet €lectronique comme une peine succédanée qui s’adapte avec les exigences
du développement scientifique dans la 1égislation pénale algérienne et qui est, imposé
par la politique pénale moderne.

Mots clés:
Réintégration des prisonniers, Bracelet ¢électronique, Une peine succédanée,
Prisonnier.
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